

Be an ACE! tak fall to the state of the stat

県立直江津中等教育学校 H30 学校だより No. 4

平成 30 年 4 月 27 日(金) 発行

第1回生徒総会がありました

4月25日(水)、平成30年度第1回生徒総会が開かれ、生徒会総務、各委員会、部活動の活動計画や予算に対して審議が行われました。今回は紙上答弁で回答されている以外の質問について質疑応答があり、生徒総会の内容や部活動予算などについて活発な質問がありました。いずれも生徒会について積極的に考えたい、よりよい生徒会にしたいという気持ちが感じられ、全校生徒の生徒会への意識が高まりました。





生徒総会の後、体育祭実行委員から第11回体育祭のスローガンが発表されました。スローガンは全校が一丸となる願いを込めた「精神一到」です。体育祭は5月19日(土)に開催し、地域参加種目も設定する予定です。大勢の保護者の皆様や小学校生のお子様の参加をお待ちしています。

1年生がオリエンテーション合宿に行きました

1年生は、4月19日(木)から20日(金)の1泊2日の日程で富山県黒部市の「あこや ~の」という体験施設に行き、仲間づくりのためのオリエンテーション合宿を行いました。 アイスブレーキングやウオークラリーの活動を通し、相手に言われてうれしくなる言葉や態度はどんなものか体験して仲間づくりに生かしました。野外調理活動のうどん作りでも、班の





メンバーで協力して分担したり、順番を守って作業したりするなかで思いやりの心を育みました。また、公共の施設の利用マナーを守り、利用後の清掃活動をしっかりと行うことができました。

入学してやや緊張の見られた生徒も、今回の合宿の仲間づくり活動を通し、仲間との距離が縮まったようです。1年生が今後も元気に本校の活動に取り組むことができるように教職員全体で支援していきます。

朝の挨拶活動実施中

毎朝、登校する生徒を生徒玄関前で迎える「挨拶活動」が行われています。生活委員会の生徒や教員が「おはようございます」と声を掛けると、笑顔で「おはようございます」と返してくれます。人間関係づくりの第一歩は挨拶であることは昔も今も変わりません。学校、地域、保護者で連携して挨拶を大切にしていきたいと思います。



後期地区大会壮行式



4月16日(月)、後期地区大会壮行式がありました。各 競技のユニフォームに身を包んだ選手たちが拍手の中体育 館に入場しました。それぞれの代表者が部活動や競技毎に 地区大会への決意を語り、全校応援で選手たちを激励しま した。

これから、競技毎に日程が分かれて地区大会が開催されます。特に6年生は今回が最後の地区大会となります。これまでの練習の成果を存分に発揮するよう祈っています。

明日4月28日(土)は授業参観・PTA総会です

明日4月28日(土)は3年生合唱披露、授業参観、PTA・後援会総会、地区PTA連絡会、学年学級PTA、PTA懇親会があります。駐車場は水族館第2駐車場、あたごの里駐車場(旧上越病院)、水族館第3駐車場(旧自動車学校)です。スリッパに限りがありますので上履きをご用意のうえ、お気を付けてお越しください。

(お知らせ)

学校だよりは来月より、紙面を精選、充実させるため原則第1、第3金曜日に発行します。 急ぎの内容がある場合はこれに限らず発行致しますし、急ぎの連絡は学校メールでも連絡致し ます。便りはホームページにもアップ致しますのでよろしくお願いします。

今後の予定

- 4月28日(土)3年生合唱披露、授業参観、PTA・後援会総会、地区PTA連絡会、 学年学級PTA、PTA懇親会
- 5月 1日(火)月曜授業
 - 2日(水) 4月28日(土)の代休
 - 7日(月)前期生課題テスト 各軍団結式 委員会 教育実習開始
 - 9日(水)4、5年生課題テスト カウンセラー来校日 PTA5学年委員会
 - 10日(木)眼科検診 部活動前後期合同練習